

Шуша Н., курсант ННІ № 1
Національної академії
внутрішніх справ
Консультант з мови:
Козубенко І.В.

DIE VORBEREITUNG DER POLIZEI IN DEN BEDINGUNGEN DER REFORM

Der wichtigste Standard bei den Aktivitäten der staatlichen Polizeibehörden ist die Gewährleistung der Rechtsstaatlichkeit. Gemäß diesem Standard müssen Polizeibeamte bei ihren täglichen Aktivitäten folgende Anforderungen erfüllen:

strikte Einhaltung des Gesetzes bei der Erfüllung der amtlichen Aufgaben;

Achtung der persönlichen Würde und Achtung der Menschenrechte;

Mangel an Voreingenommenheit

Offenheit und Kooperation

persönliche Ehrlichkeit;

die Anwendung von Gewalt ist streng proportional zur gegenwärtigen Bedrohung und nur in Fällen von offensichtlicher Notwendigkeit;

Vertraulichkeit;

Achtung vor dem Gesetz und Verordnungen, jeden Versuch begegnen zu durchbrechen und für ihre jede Handlung ihre persönliche Verantwortung.

Standardgrundsätze im Bereich der Regel Studie des Rechts, insbesondere in der Erklärung über die Polizei vom Rat von Europa im Mai gefunden 1979 und die Entscheidungen der internationalen

Organisationen - UNO, OSZE, Europarat, dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte. Ausgangsposition Gehäuse Entmilitarisierung ist das Verständnis, dass die Polizei in den Community-Service-Funktionen zu tun und Bürger als Kunden und Partner zu sehen, sollten eine andere Organisationsstruktur als Militäreinheiten haben. Europäische Polizeibeamte heute für einen Polizei Geist und die Kultur des öffentlichen Dienstes zu etablieren.

Es sei darauf hingewiesen, dass die organisatorischen Formen der polizeilichen Tätigkeit der EU-Länder und die Grundsätze der staatlichen Verwaltung auf die historischen, wirtschaftlichen, politischen, geografischen und sonstigen Merkmale jedes einzelnen Landes zurückzuführen sind. Den Forschern zufolge ist das moderne Modell der Polizeiarbeit vollständig mit verschiedenen Regierungsformen korreliert.

Heute in der EU gibt es drei Modelle der inneren Sicherheit - ein zentralisiertes oder (Continental) Modell mit der dominierenden Rolle des Innenraums, Richtlinie Führungsstil und einem strengen vertikalen Unterordnungsbasiseinheiten von den zentralen Behörden; dezentrales Modell, für das Merkmal - das Fehlen einer einzigen nationalen Kräfte Behörde mehrere Polizei nationaler, regionaler und lokaler Ebene, die vorherrschenden Polizeikräfte Fokus Hebel in den Händen der Provinz (regionalen) Behörden und lokalen Regierungen, die Kommunen eine wichtige Rolle impliziert in der Polizeiabteilung; kombiniert (napivtsentralizovana) Modell, das ein Merkmal ist: das Vorhandensein einer nationalen Behörde (Ministerium) für die innere Sicherheit, die Koordinierung der unterschiedlichen Polizeikräfte; Koexistenz der nationalen zivilen Polizeikräfte (Bund) und regionaler (Ebene der Staatsfläche) sowie staatlichen und kommunalen Polizei Priorität der Staatspolizei.

Doch das Modell der innere Sicherheit in der EU in der letzten Zeit gelitten einige Änderungen durch die aktive Einführung dieser neuen Empfehlungen des Rates von Europa auf die grundlegenden Prinzipien der Polizeiarbeit zu verbessern. Dies zeigt sich zum Beispiel die Annahme im Jahr 2002 von der Französisch Gesetz „Auf der Grundlage der internen Sicherheitsprogramm und sicherzustellen, dass es“, und in der Ukraine im Jahr 2015 - das

Gesetz „Über die Nationalpolizei der Ukraine“ . Deshalb ist es wichtig zu betonen, dass das europäische Modell der Polizeiarbeit Aktivität ist weit vom letzten Punkt der Reform des Innenministeriums der Ukraine entfernt. Dies wurde während der Europarates Experten-Workshops „Analyse der Organisation der Polizei in der Ukraine betont. Die Präsentation von einigen Modellen der Organisation der Strafverfolgungsbehörden des Rates von Europa. " Europäische Experten warnten ihre ukrainischen Kollegen davor, jedes Modell der Polizeiarbeit zu kopieren. So praktische Bedeutung, vor allem der Einführung der europäischen Governance- Standards durch die Polizei. Diese Standards in den europäischen Ländern entwickeln sich zu einem bestimmenden Faktor für das ausgewogene Polizeisystem.

Unter Standard die enge Zusammenarbeit der Polizei mit der Öffentlichkeit und lokalen Gemeinschaften debuggen, wird angenommen, dass dieser Körper ohne Erfüllung ihrer Hauptaufgabe der Aufgabe - die öffentliche Ordnung zu schützen, soll den Schwerpunkt der Beziehung mit der Öffentlichkeit, weil ohne die aktive Unterstützung und interessierte Bürger verlagern Erkennung und Verhinderung von Straftaten ist eine wenig Perspektive. In diesem Fall muss der Strafverfolgung durchgeführt werden, so dass ihr Hauptaugenmerk auf die unmittelbare und langfristige Erhaltung der Bevölkerung in die Verbesserung ihrer Sicherheit konzentriert. Zweifellos ist die Einführung europäischer Standards der Regierungsführung von der Polizei Ziel in der Ukraine nicht nur die klare Definition der Mainstream-Optimierung Durchsetzung zu fördern, sondern auch die Einführung der effektivsten Organisationsformen in der Praxis Management Organen der inneren Angelegenheiten.

Список використаних джерел:

1. Атаманчук Г. В. Теория государственного управления : [Курс лекций] / Г. В. Атаманчук. - М. : Юрид. лит., 1997. - 400 с.
2. Білоконь М. В. Державне управління у сфері охорони громадського порядку : [монографія] / М. В. Білоконь. - Х. : НУВС, 2004. - 700 с.

3. Зарасило, В. О., Басс, І. Р., Курилін С. І./ Організація діяльності поліції зарубіжних країн : [навч. посіб.] - К. : Акад. управління МВС, 2007. - 250 с.

4. Губанов А. В. Полиция зарубежных стран. Организационно-правовые основы, стратегия и тактика деятельности / А. В. Губанов. - М.: МАЭП, 1999. - 288 с.